

Le retour des Wurtemberg



Un cabanon de vignes vient d'être installé. Photo J.-L. GILLMÉ

Leurs altesses royales Carl, duc de Wurtemberg, et Diane, duchesse de Wurtemberg, princesse de France, seront en terre montbéliardaise samedi pour un séjour entre vignes et art. Il s'agira, à 11 h, de la première vendange des vignes offertes par le duc à la ville de Montbéliard, ancienne possession de sa famille. Il n'y aura que quelques grappes compte tenu de la jeunesse des plants. L'après-midi, au musée, se déroulera l'inauguration de l'exposition des oeuvres de la duchesse Diane, une artiste qui peint, sculpte et écrit. Ces festivités s'inscrivent dans le cadre du 60e anniversaire du jumelage avec Ludwigsburg dont le maire, Hans Schmid, sera présent.